



**El gobernador reconoció que uno de los principales retos en materia de seguridad es la extorsión virtual, un fenómeno presente a nivel nacional**

**ÍNDIGO STAFF**

Querétaro avanza por el camino correcto en materia de seguridad y mantiene un ritmo distinto al de otros estados del país, aseguró el gobernador Mauricio Kuri González al presentar el balance de resultados al cierre de 2025 y el estatus general del tema en la actual administración.

# Rumbo positivo de Querétaro en seguridad



FOTO: ESPECIAL

**Mauricio Kuri**, gobernador de Querétaro, destacó que la entidad alcanzó un 77.8 por ciento de percepción de confianza en la Policía Estatal.

Destacó que la entidad alcanzó un 77.8 por ciento de percepción de confianza en la Policía Estatal, el nivel más alto en su historia, resultado que el mandatario estatal atribuyó al trabajo conjunto entre instituciones, a un sistema financiero sano y a la continuidad de las buenas acciones de administraciones anteriores.

Subrayó que Querétaro mantiene estándares de calidad que fortalecen la confianza ciudadana y permiten enfrentar un escenario nacional complejo, especialmente en materia de seguridad.

**NEW YORK TIMES RECOMIENDA VISITAR QUERÉTARO**

El gobernador Mauricio Kuri resaltó que el compromiso del Gobierno estatal es alcanzar los mejores resultados, pese al contexto nacional. Señaló como motivo de orgullo que Querétaro sea recomendada por el *New York Times* como destino para visitar, lo que, dijo, se relaciona con la seguridad en carreteras, la tranquilidad y el entorno turístico del estado.

Añadió que la solidez financiera es otro factor clave, al tratarse



de un estado transparente y sin observaciones por parte de la Auditoría Superior de la Federación. Estas condiciones, afirmó, reflejan que Querétaro avanza a buen ritmo en su desarrollo integral.

El gobernador reconoció que uno de los principales retos en materia de seguridad es la extorsión virtual, un fenómeno presente a nivel nacional. Informó que en noviembre se presentó una adecuación ante la Legislatura para homologar el marco legal con el federal y permitir su castigo.

En el ejercicio "Contigo Informamos", el secretario de Seguri-

dad Ciudadana, Iován Elías Pérez Hernández, presentó los resultados de 2025 y reportó 3 mil personas detenidas y puestas a disposición de la Fiscalía General del Estado, más de 19 mil remitidas a juzgados cívicos, así como la recuperación de más de mil vehículos.

Resaltó que la incidencia delictiva general registró un decremento superior al cinco por ciento al cierre de 2025 y precisó que los delitos patrimoniales con violencia disminuyeron 35 por ciento y los delitos patrimoniales una reducción de 20.7 por ciento.